

Fútbol femenino

Arenal gana y sigue líder

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

Arenal Coronado derrotó ayer de visita 2-0 al conjunto de Sportek y mantiene el primer lugar del campeonato de fútbol femenino.

Las de Arenal son líderes con 31 unidades en once juegos, seguidas por las jugadoras de San José con 23 puntos.

Jacqueline Álvarez de Arenal y Laura Sánchez de UCEN Alajuela, son las goleadoras con 14 tantos.

El próximo domingo Arenal será local ante San José en la cancha de Dulce Nombre de Coronado, a partir de las 11:00 a.m.



ARCHIVO

Arenal Coronado sigue firme en el